
ESTRATTO DEL

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 17/10/2022

Il giorno 17/10/2022, alle ore 18:00, presso la sede centrale dell’Istituto, si è riunito il Consiglio di
Istituto (convocazione  del 11/10/2022), con il seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione Verbale precedente
2. Servizio pre-scuola
3. Contributi e assicurazione
4. Adesione rete RISVa in Musica 2022-23
5. Adesione Piano delle Arti
6. Progetto con Istituto Comprensivo Marconi
7. Progetto PINS 5 con ITIS Ferraris
8. Progetti Vari
9. Regolamento di Istituto
10. Varie ed eventuali 

Risultano presenti:

il Dirigente Scolastico VINCENZO CALDARELLA

per la componente docenti:
ALBINI STEFANIA
CUCCOLI ELISA
DEL BUFFA ANTONELLA
DIAZZI SIMONA
IANNONE CARMEN
PAGNI RITA
PIANI GIOVANNI
VALENTI MARIA CATERINA

per la componente ATA
BALDASSARRE VALERIA
TERRAZZI MARIA CRISTINA

per la componente genitori
BARUCCI TIZIANO
CINCINELLI NICOLETTA
LATTANZI ROSSELLA
MICHETTI SABRINA
PULCINI EDY MARIA



VIERI GIADA, Presidente

Risultano assenti le Sig.re BIGI e DEI che hanno comunicato in anticipo la propria assenza.

Constatata la validità della riunione, il Presidente dichiara aperta la seduta e incarica il prof.
Giovanni PIANI come segretario verbalizzante della seduta.

Si procede dunque all’esame dei punti all’Ordine del Giorno

1. Primo punto all’o.d.g.: Lettura e approvazione Verbale precedente

[omissis]

DELIBERA N. 8 del 17/10/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il verbale della seduta del 28/09/2022.

2. Secondo punto all’o.d.g.: Servizio pre-scuola

[omissis]

DELIBERA N. 9 del 17/10/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’attivazione del servizio pre-scuola, affidato a
docenti o collaboratori scolastici, nei plessi “G. Mazzini” e “F. Mochi” di Levane, dalle ore
7:45; per tale servizio verrà corrisposto un compenso annuo di circa 800 EUR, finanziati
tramite un fondo legato all’avanzo del “Bonus Docente” 2021/22 e la richiesta di un
contributo alle famiglie di 30 EUR, ad esclusione di quanti usufruiscano del trasporto
scolastico. Il Consiglio di Istituto concorda altresì nell’attivazione futura in altri plessi,
laddove si rilevi la possibilità di intervenire con lo stesso criterio di finanziamento, nei limiti
della disponibilità del fondo legato al Bonus Docenti non erogato nell’a.s. 2021/22 e senza
necessità di un’ulteriore delibera da parte del Consiglio di Istituto.

3. Terzo punto all’o.d.g.: Contributi e assicurazione

[omissis] Il DS trova parere favorevole del Consiglio alla sua proposta di destinare i fondi del
contributo volontario a:

● acquisto di materiale;
● sovvenzionamento di progetti di istituto;
● accesso a nuove dotazioni strumentali.

Il Consiglio e’ altresì favorevole alla proposta di chiedere la consegna, tramite gli alunni, di copia
del versamento delle quote, per cui vengono proposti i seguenti importi :

a. assicurazione (obbligatoria): 6 EUR
b. contributo volontario (quote indicative):

i. primo figlio: 19 EUR
ii. figli successivi: 12 EUR a figlio

c. assicurazione docenti: 6.50 EUR



DELIBERA N. 10 del 17/10/2022

Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità le quote proposte per l’assicurazione scolastica e
il contributo volontario.

4. Quarto punto all’o.d.g.: Adesione rete RISVa in Musica 2022-23

[omissis]

DELIBERA N. 11 del 17/10/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l'adesione alla rete RISVa in Musica per l’a.s.
2022-23.

5. Quinto punto all’o.d.g.: Adesione Piano delle Arti

[omissis]

DELIBERA N. 12 del 17/10/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l'adesione al progetto “Piano delle Arti”,
promosso dai Licei “Giovanni da San Giovanni”.

6. Sesto punto all’o.d.g.: Progetto con Istituto Comprensivo Marconi

[omissis]

DELIBERA N. 12 del 17/10/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’adesione alla rete di scuole VALD-ARTE.

7. Settimo punto all’o.d.g.: Progetto PINS 5 con ITIS Ferraris

[omissis] il Consiglio ritiene opportuno non deliberare, almeno al presente, l’adesione al progetto
PINS 5.

8. Ottavo punto all’o.d.g.: Progetti vari

L’ins. PAGNI riferisce che la commissione PTOF ha esaminato nel pomeriggio i progetti di
Ampliamento dell’Offerta Formativa presentati dai docenti. Si procederà dunque a stilare un elenco
degli stessi e delle loro richieste in termini di risorse umane, economiche e di dotazione , per
procedere a valutarne la fattibilità economica e sottoporli quindi ad approvazione da parte degli
Organi Collegiali competenti.
[omissis]



9. Nono punto all’o.d.g.: Regolamento di Istituto

[omissis]

DELIBERA N. 13 del 17/10/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’aggiornamento del Regolamento di Istituto,
conformemente alle circolari emanate a riguardo del “pasto domestico”, eliminando tale
possibilità.

10. Decimo punto all’o.d.g.: Varie ed eventuali

● E’ stata rinnovata la commissione elettorale, con conferma di quanti già ne facevano parte e
sostituzione dei membri non più in servizio o con figli nell’Istituto. La commissione
elettorale, in carica per due anni, risulta pertanto così composta:

○ prof.ssa Albini Stefania, docente
○ prof.ssa Arrigucci Daniela, docente
○ sig.ra Bicocchi Sonia, Assistente Amministrativo
○ sig.ra Maccioni Silvia, genitore
○ sig.ra Succi Alessandra, genitore

● La Presidente VIERI informa che i componenti della commissione mensa hanno rinnovato
la propria disponibilità e quindi potranno essere confermati non appena le Amministrazioni
Comunali ne avanzeranno richiesta; rimangono da sostituire i membri di pochi plessi, che
verranno individuati in occasione delle Assemblee dei Genitori.

● La Presidente e il DS hanno ricevuto l’invito da parte dell’Associazione “Io sono Levane”
affinché la scuola partecipi alla festa organizzata nei giorni 17 e 18 dicembre p.v., in
occasione del Natale. [omissis] La sig.ra PULCINI ne approfitta per comunicare al
Consiglio che anche la comunità di Laterina sta valutando di ripristinare la festa di Natale,
[omissis] Il Consiglio esprime unanime parere favorevole alla partecipazione ad entrambi
gli eventi.

● Il DS riferisce di aver incontrato Giovanni Marziali, in rappresentanza dell’emittente locale
TV1, che gli ha rinnovato la disponibilità a continuare la collaborazione con l’Istituto; il DS
ha richiesto soprattutto l’attenzione alla diffusione, anche all’interno del telegiornale, degli
eventi che coinvolgono l’Istituto.

● [omissis] volontà di donare un portatile alla Scuola Primaria “F. Mochi” di Levanella
[omissis] . Il Consiglio non si oppone alla ricezione di tale donazione.

Esauriti i punti all’o.d.g., la seduta viene tolta alle 20:00.

Il Segretario Il Presidente

Giovanni Piani Giada Vieri

Montevarchi, 17/10/2022


